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① 健康づくりの推進について 

 健康で住み慣れた地域で生活を続けることは住民の願いであり、健康を維持する

ためには、適度な運動や今の自分の身体の状態を知るためにも特定検診などを積極

的に受診してもらい、健康寿命を延ばす事こそ町の重要な課題であると思います。

そこで本町の現状と課題ついてお伺いします。 

（１）特定検診受診率の本町の現状について 

（２）がん検診の受診率の推移について 

（３）健康づくりに関わる町のイベントの現状について 

（４）健康ポイント事業の内容と住民の参加状況について 

（５）口腔ケアの町の取り組みについて 

（６）健康寿命の近年の推移について 

 


